
文化・スポーツを活用した地域づくり特別委員会

会議記録

文化・スポーツを活用した地域づくり特別委員長 嶋 幸一

１ 日 時

平成３０年１１月２６日（月） 午前１０時４９分から

午前１０時５５分まで

２ 場 所

第４委員会室

３ 出席した委員の氏名

嶋幸一、古手川正治、衛藤博昭、大友栄二、三浦正臣、濱田洋、馬場林、玉田輝義、

久原和弘、荒金信生

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係者の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

（１）報告書（素案）について、協議した。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

政策調査課調査広報班 主査 濱田誠吾

政策調査課政策法務班 主幹（総括） 南 光彦

議事課委員会班 主任 小春拓也



文化・スポーツを活用した地域づくり特別委員会次第

日時：平成３０年１１月２６日（月）本会議終了後

場所：第４委員会室

１ 開 会

２ 報告書（素案）について

３ その他

４ 閉 会
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別 紙

会議の概要及び結果

嶋委員長 ただいまから、委員会を開きます。

本日は、閉会日に本会議場で報告します、本

委員会の報告書の素案について協議します。

委員の皆さまには、事前にお送りし、意見を

お伺いしておりますが、改めて、報告書の素案

について、事務局より説明させます。

〔事務局説明〕

久原委員 今日の知事の報告にあるかと思った

けど何もなかった。報告書の【終わりに】のと

ころにもラグビーワールドカップ２０１９があ

ると少し書いているけれども、やっぱり渋滞対

策について何とかせな悪いということを反省点

として入れんと。この間のサッカー日本代表の

国際親善試合で、渋滞で４時間も５時間もかか

って見に行けなかった人もおる。報告書には、

渋滞対策についても書いておく必要がある。

事務局 さきほど開かれた委員長連絡調整会議

において渋滞対策の問題は、各常任委員会の場

で取り上げるようになったようです。

この特別委員会では調査事項として直接的に

関わっていないので、記載するとすれば委員が

御指摘された【終わりに】に記載することにな

ると思いますが、いかかでしょうか。

久原委員 スポーツに係る特別委員会だから少

しでも記載したほうがいい。

嶋委員長 文化・スポーツを活用した地域づく

り特別委員会だから 、少し表現を考えて触れ

たほうがいいんじゃないの。

事務局 では、【終わりに】の部分に記載しま

す。

嶋委員長 そのほかに、意見はありませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

嶋委員長 それでは、今出された久原委員から

の御意見等も踏まえて、作業を進めさせていた

だきます。

なお、ほかに御意見、お気付きの点があれば、

事務局から説明がありましたとおり１１月３０

日までに事務局に御連絡ください。

また、細部につきましては、委員長に御一任

願います。

今後、出された意見を踏まえて報告書の素案

から本案を作成し、決定したいと考えておりま

す。

次に、次回の委員会ですが、一般質問２日目、

１２月４日火曜日の本会議終了後に、もう一度

お集まりいただき、最終決定を行うようにした

いと考えていますがよろしいでしょうか。

〔「はい」と言う者あり〕

嶋委員長 では、そのように決定させていただ

きます。

詳細は、後日事務局より連絡させます。

そのほかに、何かございませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

嶋委員長 別にないようでありますので、これ

をもって本日の委員会を終わります。

お疲れさまでした。


